

Balaklawwa, — Inkerman.

„Hierher, dorthin schwankt die Schlacht,
 Finster brütet auf dem Heer die Nacht,
 Gott befohlen, Brüder!
 In einer andern Welt wieder!“

Schiller. „Die Schlacht.“

In einer mondhellern Octobernacht lagerten die vor Balaklawwa aufgestellten Vorposten an ihren Wachfeuern und blickten und späheten wachsam in die Ferne, ob sie nicht den Feind erblickten.

Es war gerade Mitternacht. Da erschien am äußersten Ende des Horizontes eine weiße riesige Gestalt, die immer näher, näher rückte.

Beiläufig auf funfzig Schritte wurde sie das erste Mal angerufen, sie eilte unaufhaltsam vorwärts der Stadt zu, ein zweiter Ruf, ein dritter Ruf geschah, doch die Gestalt achtete nicht darauf und verfolgte die eingeschlagene Richtung.

Da fiel der erste Schuß; die Gestalt wandte sich zur Flucht, aber von den ihr nachgesandten zwei Schüssen traf einer und sie sank zusammen.